

en ce moment ; malgré ses infirmités, Mère Deschamps se fit transporter à l'infirmerie avec le même empressement qu'elle avait mis à se rendre auprès de notre regrettée Mme Tiffin, et, avec une affection très maternelle, elle bénit la chère mourante qui semblait n'attendre que ce moment pour entrer, espérons-le, dans la joie du Seigneur

Le service de sépulture de notre chère sœur Devins eut lieu le 3 avril. Il fut chanté par M. Quinlivan p.s.s., curé de Saint-Patrice, ayant pour diacre M. Thibault, confesseur et pour sous-diacre, M. Pelletier, aumonier des pauvres. Plusieurs autres prêtres, M. Chevrier, les révérends pères Jodoin et Fafard, o.m.i. les révérends pères Arsène-Marie, gardien, Désiré, o.f.m. et M. l'abbé O'Connell étaient présents au chœur.

Dans l'assistance se trouvaient plusieurs amis de la famille Devins, même des protestants. On y voyait aussi les élèves de l'asile Nazareth, les orphelines de Saint-Joseph et de Saint-Patrice.

Les révérendes Mères Sainte-Aglaée et